



REALISATION SUBSTANTIELLE ET DEMARCHE FUTURES DES PARTIS POLITIQUES PARTICIPANT A LA BELGIAN PRIDE 2019

La Belgian Pride considère les partis politiques comme partenaires pour améliorer les droits et le bien-être de la communauté LGBTI+. Ce sont notamment les politicien·ne·s qui peuvent appliquer des réformes au niveau politique et législatif.

Nous trouvons très important que chacun·e qui s'engage pour la société a le droit d'être entendu·e.

Participer à la Pride Parade de la Belgian Pride implique des conditions de participation. Un parti politique doit prouver avoir été un·e allié·e et de vouloir continuer à s'engager dans le futur.

Afin de participer à la Belgian Pride en tant que parti politique, ce parti doit signer la charte annuelle et répondre aux questions ci-dessous. Les réponses seront publiées sur www.pride.be pour que tout le monde puisse lire ce que le parti politique a su atteindre et quels sont ses démarches futures. En outre, nous demandons une personne de contact pour répondre en cas de questions d'intéressés.

Bonne lecture !
The Belgian Pride

Nom du parti politique : Mouvement Réformateur

Qu'a déjà réalisé votre parti pour la communauté LGBTI+ ?

Décrivez ci-dessous en maximum 500 mots qu'a réalisé votre parti concernant le bien-être de la communauté LGBTI+ ; que ce soit au niveau local, régional, national ou international.

Le MR a été à l'avant-plan du combat pour l'égalité des personnes LGBTI+ puisque c'est à partir de notre participation au pouvoir au niveau fédéral en 1999 que le mariage pour les couples de même sexe, puis l'adoption, ont été adoptés. Depuis lors, les règles de coparentalité pour les couples lesbiens ont également été simplifiés.

Sous cette législature, le gouvernement fédéral a également permis de réaliser des avancées majeures dans le droit des personnes transgenres en mettant en conformité la loi belge avec les principes de Yogyakarta. Ces avancées ont notamment permis de supprimer la stérilisation forcée en cas de changement de sexe, de changer de prénom plus facilement, le libre accès aux traitements hormonaux et chirurgicaux sans tutelle psychiatrique et des règles claires pour la préservation de la filiation.

Le MR a également voté la loi anti discrimination, qui fait du caractère homophobe d'une agression une circonstance aggravante.

Notre pays se classe parmi les meilleurs élèves du Rainbow index puisque nous étions 2^e en 2018. Notre action internationale est basée sur l'éthique, les principes de Yogyakarta, le respect des droits humains, le dialogue et la tolérance. Notre diplomatie doit continuer à développer une attention particulière afin de lutter contre les discriminations envers les LGTBI+ existant dans les pays partenaires de la coopération. Le MR est également à l'origine de la résolution condamnant la pénalisation de l'homosexualité dans le monde.

Quelles sont les étapes suivantes de votre parti pour la communauté LGBTI+ en 2019, spécifiquement concernant le thème de cette édition de la Pride (l'intersectionnalité) ?

Décrivez ci-dessous en maximum 500 mots ce que votre parti va tenter de réaliser pour améliorer le bien-être de la communauté LGBTI+ ; que ce soit au niveau local, régional, national ou international.

Nous souhaitons une sévérité accrue contre les actes de violence inspirés par toute forme de discrimination, par exemple en créant une cellule au sein des parquets pour coordonner la politique de poursuite de ces actes. Il faut également améliorer la formation des agents de police pour les aider à appréhender les phénomènes de discriminations multiples et donner aux victimes un accueil optimal. Nous voulons aussi augmenter les actions de sensibilisation contre les discriminations à l'attention du grand public; en particulier vers le milieu sportif, les écoles, les entreprises et les administrations, en partenariat avec le secteur associatif.

Le MR souhaite également développer le Plan d'action interfédéral contre la discrimination et la violence à l'égard des personnes LGBTI+. Le plan actuel couvre jusque l'année 2019. Le prochain plan doit également être transversal et être interfédéral.

Même si beaucoup a été fait au sein de la police (notamment la rainbow cops Belgium), il faut poursuivre la sensibilisation des forces de l'ordre et des agents de prévention dans les commissariats, notamment dans les commissariats proches des lieux où les violences ont lieu. Des poursuites systématiques doivent également avoir lieu.

Le MR souhaite également poursuivre une politique de tolérance zéro envers les discriminations à l'emploi et au logement. Nous voulons davantage soutenir les associations LGBTI+. Un point d'attention doit être porté dans l'accueil des jeunes ayant besoin de logements d'urgence. Nous souhaitons également davantage développer les accueils d'urgence pour les femmes.

Le MR souhaite également sécuriser davantage les espaces publics notamment à Bruxelles avec la mise en place d'éclairages (notamment dans gares, stations de métro, rues peu fréquentées) et de caméras de surveillance.

Au niveau de la Fédération Wallonie- Bruxelles, nous souhaitons également davantage généraliser les cours d'Evas.

Qui sera la personne de contact dans votre parti pour les thèmes LGBTI+, à qui des intéressés peuvent s'adresser en cas de questions ?

Notez ici le nom et l'adresse électronique de la personne de contact dans votre parti à quiconque puisse poser des questions concernant les thèmes LGBTI+.

David Weytsman (député bruxellois-0474 55 73 95)

Signataire : l'équipe du MR HAUWART Olivier
Fonction : EVENT MANAGER
Date : 5/04/2019
Signature :

